

## Elda tendrá una nueva rotonda junto al puente de Monóvar

31/08/2021



Los semáforos de la zona dejaron de funcionar hace unos años.

El cruce que conecta el barrio Virgen de la Salud con el puente de Monóvar acogerá una rotonda para mejorar el tráfico rodado y peatonal de la zona. Esta es una decisión que ha tomado el Ayuntamiento de Elda a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles tras un estudio del tráfico de la zona que demuestra que es necesaria esta actuación para descongestionar la zona, ha indicado el edil de contratación, **Fernando Gómez**.

Esta actuación tiene un precio de licitación de **72.300 euros y un plazo de ejecución de dos meses y se**

**incluye dentro del plan Elda Renace.** La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Elda se reunió ayer y declaró desierto el procedimiento de licitación del contrato de esta obra en la avenida de Monóvar al no presentarse ninguna empresa. Ahora se realizará de nuevo a través de un contrato negociado sin publicidad, es decir, se consultará a tres empresas y la que mejor oferta realice se quedará la obra.

Esta obra irá en el cruce entre las calles Esperanza, Historia, Paseo de las Delicias, Paseo de Ronda y avenida de Monóvar, junto al barrio Virgen de la Salud, "este

espacio tiene problemas de tránsito de vehículos para acceder a las barriadas anexas y también dificultades para los peatones, por lo que se ha decidido que la mejor solución es crear una rotonda,

lo que aumentará la seguridad y el confort de la zona", explica Gómez.